

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.14 2023.6.6 文責 上谷基博

生徒総会が行われました。

6月5日(月)6時間目、令和5年度生徒総会が行われました。この3年間はオンラインでの開催でしたが、4年ぶりに体育館に全校生徒が会しての実施となりました。

冒頭、上谷はあいさつをさせていただきました。全校生徒一人ひとりが生徒会の会員であることをしっかりと自覚して、自分事として参加してほしいと。



- 「生徒会活動方針」に注目しました。
- ①生徒の意見をよく聞き、その意見を積極的に取り入れる。
 - ②委員会活動、ボランティア活動の活性化をはかる。
 - ③香芝北中のキャッチフレーズである「笑顔と元気」があふれる学校にする。
 - ④香芝北中学校の生徒としての誇りと責任を持って生活する。

どれも良いですね。中でも②の委員会活動の活性化。各委員会の長から活動方針が出され、新たな取組も提案されました。「これまで通り」的に前例踏襲の文化では新しいものは生まれません。「こんなことしたら面白い、みんなのためになる」ことをどんどんやるべきです。新企画大いに結構。やってみて、イマイチだったと評価したらやめるか改良してみれば良い。ボランティア活動。昨年度末の学校評価アンケートでもこれが本校の課題であることははっきりしています。委員会活動もある種ボランティア。みんなのために一肌脱ぐって感じ。また地域ボランティアの方々にいろんな支援をいたいでいますが、逆に学校が地域社会に貢献するボランティア活動はできていませんね。

できることはいっぱいあるはず。「笑顔と元気」あふれる学校を目指すためにもボランティア活動にも積極的に取り組もうではありませんか。



週末の市総体に向けての壮行会を行いました。



生徒総会の後、市総体の壮行会を行いました。今回は男女卓球部と男女ソフトテニス部が対象でした。この4つの部活は市総体が県総体の予選になっていたり、県総体に出場枠がある関係で、場合によっては市総体が最後の大会になる人がいます。

4名の代表の人が力強いメッセージを発信してくれました。頑張ってほしい気持ちでいっぱいです。体調を整え、努力してきた成果を思う存分發揮してほしいと思います。他の種目も市総体が行われます。出場するみなさん、推一杯頑張ってくださいね。

スゴい。快挙ですね！

オンエアを観た人もいるかもしれませんね。1年生合唱部の生徒が6月4日(日)のお昼に放送された『NHKのど自慢』に出演し、見事に鐘がいっぱい鳴り（合格！）ました。おめでとうございます。

歌った曲がシブい！島津亜矢さんの『感謝状～母へのメッセージ～』ですよ。



香芝北中学校の制服を来て歌う姿、とても感動的でした。

保護者および地域のみなさまへご協力のお願い

本校の図書館には15000冊以上の本があります。ジャンルも多岐に渡り、知識の宝庫となっております。今後さらに知恵や知略を育成できる場にしていきたいと考えています。最近ではボードゲーム（例えばオセロや将棋、囲碁、チェス、パズル等、電子機器を使用しないアナログなゲーム）を取り入れる図書館が増えてきています。静かにじっくり考えることで知恵や知略を育むことができるボードゲームは図書館にあった学びの教材なのです。

もし、ご家庭で使わなくなくなったボードゲームがあれば提供していただけたらたいへんありがとうございます。提供していただける方がいらっしゃれば、本校図書館担当まで連絡をお願いいたします。

